
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR  EL FORO
ECONÓMICO Y SOCIAL DE VILLENA EL DÍA TRES DE JUNIO DE DOS

MIL VEINTITRÉS

ASISTENTES:

Presidente en funciones: Fulgencio José Cerdán Barceló
Vicepresidente Primero: José Micó Serra
Secretario: Francisco M. Carrión Francés
Alba Laserna Bravo
Maria José Hernández Sanjuan
Tomás Ayelo Bebia
Encarnación Pérez Vidal
José Carlos Paya Rubio
José Fernando Milán Estevan
Jose Miguel Esquembre Menor
Paqui Ribera Sánchez
Pedro Mejías Martínez
Virtu Ribera Navalón
Virtu Valdés Menor
Ester Serra Vicente
Jovita Reche Lorca
Ángeles Gómez Soriano

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Esther Perales Romero
Luis Giménez Amorós
Francisco Hernández Marín
Maria Virtudes Úbeda Martínez (Maruja)
Pablo Pascual Férriz
José Francisco Belda Martínez
José Pedro Serrano Gómez

NO ASISTEN:

Isabel Micó Forte
Luisa Aroca Amorós
José Miguel Martínez García
Francisco Martínez Rubio
Primitivo Gil Sauco
Silvia Tortosa García
Diego Navarro Rubio
Edytha Castillo Yaguana
Hassana El Bachiri
Ignacio Marco Hernández
Jessica García Martínez
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Jorge Francisco Villacrés Aguilar
José Lobregad Espuch
José Antonio Esquembre Bebia
Manuel Soriano Ramal
Mario Navalón Martínez
Olga Bellón Peña
Rubén Gandía Navarro
Toni Sánchez Sánchez

En la ciudad de Villena, siendo las doce horas del día tres de junio de dos mil veintitrés,
se  reúnen  en  el  Casino  del  Círculo  Agrícola  Mercantil  Villenense,  las  personas
anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión Ordinaria del Foro Económico y
Social de Villena, de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

1.- Aprobación del acta anterior (enviada con la convocatoria para su lectura 
previa).

Se aprueba por unanimidad por todas las personas asistentes

2.- Cambio de Vicepresidencia.

Fulgencio  José  Cerdán  Barceló  agrade  el  trabajo  realizado  estos  dos  años  como
Vicepresidente 1º a José Micó Serra y da paso al mismo ya que en este Plenario se va
a proceder al relevo de la Vicepresidencia.

Francisco M. Carrión Francés, como Secretario del FORO EyS de Villena, explica que
como indica el artículo 11 del Reglamento que regula el FORO EyS de Villena, el cargo
de  Vicepresidente  es  rotativo  y  cambia  cada  dos  años,  que  existen  tres
vicepresidencias y que la Vicepresidencia 2ª pasa a se la Vicepresidencia 1ª, por lo que
a partir de ahora la Vicepresidencia 1ª la ostentará Virtu Ribera Navalón, Pedro Mejías
Martínez pasa a ser Vicepresidente 2º y Pepe Micó Serra Vicepresidente 3º.

Toma la palabra José Micó Serra indicando que el tuvo la suerte de participar en el
proceso por el que se constituyó este FORO EyS y que en estos dos años que ha
estado de Vicepresidente, ha trabajado de forma conjunta y de forma transversal con
las otras dos vicepresidencia. 

3.-  Valoración  del  11  de  mayo:  “LA  CIUDADANÍA  PREGUNTA,  LAS
CANDIDATURAS RESPONDEN”.

José Micó Serra indica que este proceso se hizo de una forma similar al que se hizo en
el  2019,  se  han  recopilado  las  preguntas  de  la  ciudadanía  y  se  llevaron  una
representación de todas a este acto del día 11 de mayo, 3 preguntas por áreas. 

Se les envió el dossier a todas las personas candidatas a la alcaldía con todas las
preguntas que se recibieron, y solo tenemos las respuestas de un partido político, que
ya están colgadas en la web del FORO, por lo que se solicita a las damás candidaturas
que cuando puedan las envíen para que se puedan colgar en la web.
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Toma la palabra Francisco Iniesta López para indicar que eran muchas preguntas en
concreto 154 y que muchas eran repetidas o similares, sugiere que para la próxima vez
se intente filtrar las preguntas.

Virtu Ribera Navalón indica que se planteó hacer ese filtro, pero al final son preguntas
que la ciudadanía nos hizo llegar y pensamos que todas las personas que dedicaron su
tiempo en hacer su pregunta, debería de estar en el dossier por que si no estuviera su
pregunta podría generar un descontento.

José Micó Serra indica que el acto del día 11 de mayo como este acto, forma parte de
la estrategia que intentamos llevar para dar más visibilidad al FORO.

4.- Presentación del APP del FORO EyS de Villena.

José Micó Serra expone que la APP del FORO ya está disponible en Play Store para
ANDROID y que en los próximos días estará también disponible en IOS para APPLE. 

Pasan a presentar la APP indicando que ahora se tiene que trabajar en completar la
información de la misma, pero explica que la idea de la APP es para intentar tener una
mayor y mejor comunicación con la ciudadanía, ya que con la APP se pueden enviar
notificación, hacer encuestas, enviar y recibir información, etc.

Dentro se podrá ver el trabajo de cada una de las Comisiones de Trabajo para que la
ciudadanía  que  pueda  estar  interesada  pueda verlo  y  ponerse  en  contacto  con  la
misma y participar en ellas.

5.-   La ciudadanía habla: “Propuestas Ciudadanas”  

José  Mico  Serra  indica  que  este  punto  del  día  del  Plenario  se  creo  para  que  la
ciudadanía que asiste a los plenario pudiera hablar y exponer sus inquietudes, por lo
que da paso y anima a todas las personas que quieran participar que lo hagan.

Fernando Rios toma la palabra para indica que aunque aun no se sabe que equipo de
gobierno vamos a tener en Villena, pero ruega que se gobierne con la ciudadanía, no
solo para la ciudadanía.

Ester Serra Vicente dice que ella forma parte del FORO y que anima a la ciudadanía a
participar, porque el FORO es un órgano voluntario donde la ciudadanía que participa y
da el tiempo que puede y cada persona puede trabajar en los proyectos que están en
marcha y que les gusten, ya que hay proyectos muy interesantes.

Ricardo Celiberti propone que la Revista Villena, que actualmente es bianual, pase de
nuevo a ser  anual,  ya que está seguro que hay muchas personas,  asociaciones y
colectivos que estarían intensadas en participar en la misma.

Imán Mohamed Mahrous Puche, pregunta cómo se van a responder las propuestas
ciudadanas que se hacen desde las Comisiones de Trabajo y da la enhorabuena al
FORO por estas iniciativas.
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Pepe Micó Serra indica que cuando hay una propuesta ciudadana, se contesta en este
acto y  se  ve si  se crea un grupo de trabajo concreto dentro de  una Comisión  de
Trabajo, del FORO, lo que se pretende es que la persona que hace la propuesta se
incluya en ese grupo de trabajo para realizar o estudiar y buscar una propuesta de
solución a la misma, emitiendo un informe que tras su aprobación por el  Pleno del
FORO se eleva al Ayuntamiento y desde ahí poder hacer un seguimiento del mismo.

Pedro Megías Real, indica que pertenece a la asociación de vecinos de Quite Corto y
que echa de menos a los presidentes de las asociaciones vecinales de Villena en este
acto, ya que cree que es muy importante que las asociaciones vecinales participen en
el  FORO.  Las  asociaciones  vecinales  son  importante  para  el  FORO  y  para  el
Ayuntamiento.

Paqui Ribera Sánchez, dice que pertenece a la Asociación de Vecinos La Solana y al
FORO e indica que las asociaciones vecinales si que están representadas en el FORO,
pero que en la Comisión de Trabajo de Barrios tiene el problema que la Federación de
Asociaciones Vecinales se tiene que renovar la directiva y aun por problemas técnicos
no se ha podido renovar, pero que están en ello.

Fulgencio  José Cerdán Barceló da  la  gracias  de nuevo a José Micó  Serra  por  su
trabajo  como  Vicepresidente  1º  hasta  hoy  y  da  por  finalizado  el  Plenario  y  da  la
enhorabuena por esta iniciativa y todas las que se han llevado a cabo en estos años, a
pesar de las dificultades.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las doce horas y
treinta minutos  del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del Sr.
Presidente en Funciones.

VºBº
PRESIDENTE EN FUNCIONES

Fdo. Fulgencio José Cerdán Barceló

SECRETARIO

Fdo. Francisco M. Carrión Francés
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